

Ciudad de México, a 24 de octubre de 2018  
Comunicado No. 29

## **CJF INFORMA**

El presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y del Consejo de la Judicatura Federal, ministro Luis María Aguilar Morales, ha tomado conocimiento de las distintas expresiones realizadas por juzgadores federales relacionadas con las propuestas legislativas que buscan modificar diversas disposiciones sobre la organización y funcionamiento del Poder Judicial de la Federación.

En consecuencia, ha decidido integrar una comisión de alto nivel para abrir un canal de comunicación constante con los jueces y magistrados federales, a efecto de recibir sus inquietudes y preocupaciones sobre las propuestas legislativas comentadas.

De esta manera, la Presidencia articulará los puntos de vista que se harán llegar a representantes de otros Poderes de la Unión, con el ánimo de entablar un intercambio respetuoso que permita el fortalecimiento del Poder Judicial de la Federación, sin comprometer su independencia y autonomía.

---000---